



GARDA MEDIA

Satgas TMMMD Ke-121 Disambut Hangat Kibaran Bendera Merah Putih Oleh Siswa SD

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Jul 24, 2024 - 18:08



—Ratusan siswa SD menyambut kedatangan rombongan Satgas TMMMD ke 121 di Kabupaten Pesisir Selatan pada upacara Pembukaan TMMMD ke 121 yang berlangsung di Kenagarian Lagan Mudiak, Kecamatan Punggasan Pesisir Selatan pada Selasa (24/7).

Dengan bendera merah putih di tangan, para siswa tersebut menyambut kedatangan para tamu undangan di sepanjang jalan menuju lokasi pelaksanaan

upacara.

Sontak hal ini menjadi perhatian bagi sejumlah tamu undangan yang hadir dan langsung berjabat tangan dengan anak-anak yang masih duduk di bangku sekolah dasar tersebut.

“Ini merupakan momentum bagi kami, sebagai bukti TNI bersama rakyat, tergambar dengan Peristiwa ini yakni kecintaan anak-anak terhadap prajurit TNI. Terima kasih atas sambutan yang sangat hangat dari masyarakat,” ungkap Dansatgas TMMD ke 121 Pesisir Selatan, Letkol Inf Ery Siregar.

Sementara itu, Ridho (34) salah seorang masyarakat Lagan mudiak, juga mengucapkan terima kasih kepada prajurit TNI yang telah melaksanakan kegiatan TMMD di kampung halamannya. Ia menilai kegiatan tersebut sangat bermanfaat untuk membantu masyarakat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari seperti mengangkut hasil panen.

“Sangat membantu karena masyarakat disini cukup banyak yang mengangkut hasil perkebun nya melalui rute tersebut. Kami selaku masyarakat sangat berterima kasih kepada TNI atas kegiatan TMMD ini,” ungkapnya.

Adapun kegiatan TMMD ini akan berlangsung selama 30 hari mulai tanggal 24 Juli sampai dengan 22 Agustus 2024 dengan menysasar pembangunan fisik dan non-fisik.

Untuk sasaran fisik yang dimaksud yaitu pembukaan jalan usaha tani, dan pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 5 unit bantuan dari Baznas Provinsi Sumbar dan Baznas Kabupaten Pessel, serta pembangunan satu unit Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) untuk Warakawuri bantuan KASAD.

Sedangkan sasaran non-fisik yaitu penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan pertanian, penyuluhan pendidikan, penyuluhan kamtibmas, penyuluhan narkoba, penyuluhan keagamaan, penyuluhan KB Kesehatan, penyuluhan perikanan/peternakan, penyuluhan lingkungan hidup dan kehutanan, penyuluhan PKK, penyuluhan pelayanan publik dan kependudukan, penyuluhan bahaya terorisme dan radikalisme, penyuluhan protokol kesehatan, penyuluhan stunting, penyuluhan posyandu dan posbindu, penyuluhan bahaya judi online.

Sedangkan dana pelaksanaan TMMD ini berasal dari anggaran APBD Provinsi Sumatera Barat dan APBD Kabupaten Pesisir Selatan dengan total Rp 1.000.000.000,. Selain itu, kegiatan ini melibatkan masyarakat secara langsung pada pelakasanaannya.(**)